

EL CABALLITO

Otro empujón a los inmobiliarios en la CDMX

:::: Nos dicen que desde la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), que encabeza nuevamente **Carlos Ulloa**, se volvió a dar un empujón no sólo al plan del gobierno capitalino para incentivar la construcción de vivienda incluyente, sino al sector inmobiliario, que es considerado por las autoridades una pieza clave en la reactivación económica de la Ciudad de México, tras la pandemia del Covid-19. La acción fue ampliar las avenidas y zonas donde se podrán impulsar estos edificios sobre todo en la zona central y norte de la capital. Este hecho se suma a las acciones anteriores como las facilidades para la apertura de restaurantes en la capital. Veremos si el sector inmobiliario responde de manera positiva a las medidas.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Carlos Ulloa

Delinea Morena prioridades en el Congreso

:::: Nos cuentan que este lunes los diputados locales de Morena se reunieron con el presidente del partido en la Ciudad, **Sebastián Ramírez**. La finalidad del encuentro, nos detallan, fue delinear las prioridades de los legisladores en las próximas semanas, una de ellas es elevar a rango constitucional los programas sociales Mi Beca para Empezar y la Escuela es Nuestra, que son consideradas las acciones estrella de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**. Además, don Sebastián pidió a los diputados dar celeridad a la creación de una Comisión Especial para investigar al llamado *Cártel Inmobiliario*, de hecho, hoy los diputados anunciarán que en sus módulos de atención ciudadana empezarán a recibir quejas de afectados por estas supuestas construcciones irregulares.



Sebastián Ramírez

Otro intento por los matrimonios igualitarios en el Edomex

:::: En medio de los intentos fallidos que se han hecho para que haya matrimonios igualitarios en el Estado de México, nos dicen que una vez más los diputados locales van por esta reforma. Nos afirman que el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), el morenista **Maurilio Hernández** aseguró que hay acuerdo de los integrantes del órgano legislativo y que serán desahogadas las propuestas que legalizan las uniones entre personas del sexo y que esto se prevé para octubre. Habrá que ver si los legisladores logran llegar a la sesión de comisión el próximo 23 de septiembre, o como ya es costumbre, la aplazan por algún motivo.



Maurilio Hernández

